
Neuausrichtung des Vereins und Fortführung der Vereinstätigkeit

Der Verein „Appenzeller Wanderfestival“ freut sich, eine neue Ära einzuläuten: Nach der angekündigten Einstellung der ursprünglichen Vereinstätigkeit per Ende 2024 hat sich ein engagiertes Team aus neuen und erfahrenen Mitgliedern zusammengeschlossen, um die Aktivitäten fortzuführen und weiterzuentwickeln.

Planung für die Zukunft

Bereits im Jahr 2025 soll ein erstes Festival in kleinerem Rahmen stattfinden. 2026 will der Verein einen grösseren Event organisieren, der an die bisherigen Erfolge anknüpfen wird. Der Verein bleibt seinem Ziel treu, das Wandern als sinnvolle Freizeitbeschäftigung und gesunde Aktivität in der Natur zu fördern.

Der Anlass wird weiterhin auf dem Gemeindegebiet Hundwil stattfinden. Der Vorstand sieht die Neuausrichtung als Chance an, auf dem Gebiet der Schwägälp ein Festival durchzuführen. Bestehende Infrastruktur, die Nähe zu geeigneten, themenbezogenen Örtlichkeiten (z.B. Themenwege NaturErlebnisPark Schwägälp) sowie Anschluss an den öffentlichen Verkehr und genügend Parkplätze bieten eine optimale Ausgangslage.

Dank und Ausblick

Der neue Vorstand, der teilweise aus erfahrenen Mitgliedern der bisherigen Tätigkeit besteht, bedankt sich herzlich bei allen, die in den vergangenen Jahren zur Entwicklung und Durchführung des Wanderfestivals beigetragen haben. Diese wertvolle Vorarbeit bildet das Fundament für die kommenden Herausforderungen und Chancen.

Mit grosser Freude und Motivation blickt der Vorstand auf die bevorstehenden Aufgaben und lädt Partner, Unterstützer und die breite Öffentlichkeit ein, diesen spannenden Weg gemeinsam zu gehen.

Der Verein bezweckt die Förderung des Wanderns als sinnvolle Freizeitbeschäftigung und gesunde Aktivität in der Natur. Mit der Organisation und Durchführung des Appenzeller Wanderfestivals leistet er einen Beitrag zur touristischen Wertschöpfung im Kanton Appenzell Ausserrhoden. Der Hauptzweck besteht darin, die Aktivitäten und Anlässe rund um das Appenzeller Wanderfestival zu koordinieren, zu organisieren und durchzuführen.

Der Vorstand setzt sich neu wie folgt zusammen:

Kevin Signer, Appenzellerland Tourismus AR, Co-Präsidium
Christoph Huser, Säntis Schwebbahn AG, Co-Präsidium
Thomas Zuberbühler, zubischuhe.ch AG
Jakob Gülünay, Säntis Schwebbahn AG

Hinweis an die Redaktionen

Für weitere Auskünfte steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Verein Appenzeller Wanderfestival
Christoph Huser
christoph.huser@saentisbahn.ch
www.appenzeller-wanderfestival.ch